

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 10. November 2010

Panoramastraße - Fahrbahnsanierung und Parkflächenmarkierung [CDU und F.D.P.]

Beschluss Nr. 0079

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die vom Tiefbauamt bereits zugesagte Parkflächenmarkierung erst dann einrichten zu lassen, wenn die dringend notwendige Fahrbahnsanierung in diesem Bereich erfolgt ist.

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat einen verbindlichen Zeitplan für die Umsetzung der o. g. Maßnahmen zeitnah zukommen zu lassen.

Begründung:

Die durchgeführte Schadstellenbeseitigung durch Frostaufbrüche ist nicht von Dauer und wird nach dem kommenden Winter wieder ausgeführt werden müssen.

Die grundlegende Sanierung der Straße hat Priorität. Die Parkflächenmarkierung jetzt auf der schadhafte Fahrbahndecke aufzubringen wäre alles andere als wirtschaftlich.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher